

## Mier asegura que hay una participación "copiosa" en la revocación de mandato en Puebla

Pese a los esfuerzos de la derecha en México, la votación para la revocación de mandato se mantiene copiosa, resaltó el coordinador de los diputados federales por Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco. Tras emitir su voto, el morenista lamentó que cientos de ciudadanos tuvieron que hacer recorridos largos o exagerados, para poder llegar de sus domicilios a los lugares donde el INE dispuso colocar la casilla.

https://www.milenio.com/politica/mier-brinda-opinion-revocacion-mandato-puebla